

若山選手へ沼津市議会特別表彰を授与しました

パリ 2024 パラリンピックの車いすラグビーにおいて、本市出身の若山英史選手^{わかやまひでふみ}が日本代表チームの一員として活躍し、金メダルを獲得されたことから、令和6年11月12日に高橋議長から同選手に「沼津市議会特別表彰」を授与いたしました。

「沼津市議会特別表彰」の授与は、平成4年以来、32年ぶりとなります。



▲若山選手に沼津市議会特別表彰を授与する高橋議長



▲沼津市議会特別表彰のトロフィー

ようこそ議場見学へ！

高校生が議場を見学しました！



▲議場で説明を聞く高校生たち

12月5日に沼津中央高校の3年生13人が文教産業委員会を傍聴し、その後議場を見学しました。

議場では、普段立ち入ることができない議員席で、市議会の仕組みや議員の仕事について説明を受け、その後、議会の役割等に関する様々な質問がありました。

また、傍聴した文教産業委員会において、小中学校の新校舎建設に関する疑問を聞き、「こんなに議論しているとは知らなかった。」などの感想がありました。

議会改革の取組について

議会改革の取組の一環として、以下の議員発議の議案2件を審議し、いずれも可決しました。

発議第14号 沼津市議会ハラスメント防止条例の制定

議員と職員との間におけるハラスメントの防止に関し必要な措置を講じることによりハラスメントを未然に防止し、市民から信頼される市議会の実現を図るため、ハラスメント防止条例を制定しました。



発議第15号 沼津市議会委員会条例の一部改正 常任委員会の再編

予算決算委員会を除く4つの常任委員会を3つに再編します。

現在

総務委員会
文教産業委員会
民生病院委員会
建設水道委員会

令和7年6月定例会から

総務経済委員会
民生病院教育委員会
建設水道危機管理委員会

